

SKIN REBOOT Sérum Postbiótico 15ml

Ref.: 052906

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



¿QUÉ ES?: Sérum innovador con alta concentración de arroz suavizante y Truebiótico Lactobacillus Palntarum. Este ingrediente único integra el microbioma natural como parte de la barrera protectora de la piel, restaurando el sistema de defensas de manera natural.

¿PARA QUÉ ES?: Este sérum está diseñado para equilibrar la microbiota natural de la piel, nutritla y protegerla. Es ideal para reducir la sequedad y las rojeces, proteger contra la polución ambiental, y mejorar la tersura de la piel.

¿PARA QUIÉN?: Este sérum está diseñado para personas que buscan un tratamiento facial altamente concentrado y efectivo, especialmente aquellos que requieren regular la microbioma de su piel, por tenerla muy seca, ser fumadores o estar expuestos a polución. Favorece la reducción de la sequedad y las rojeces, y aporta una piel más tersa. Es ideal para quienes prefieren texturas ligeras y desean evitar la sensación grasa que algunas cremas pueden dejar en la piel.

BENEFICIOS: Este sérum tiene la capacidad de equilibrar de forma natural el microbioma de la piel y la ofrece una protección eficaz contra la polución, mientras reduce la sequedad y las rojeces, mejorando notablemente la tersura de la piel. Su fórmula ligera y no grasa, enriquecida con arroz suavizante y truebiótico para regular la microbiota, es ideal para el uso diario, especialmente para quienes buscan un cuidado facial que equilibre y revitalice la piel sin sensación pesada.

¿CÓMO LO USO?: Para una correcta aplicación del sérum, es esencial comenzar con una piel limpia y desmaquillada. Se recomienda aplicar una pequeña cantidad del producto extendiéndola suavemente sobre el rostro, cuello y escote. Es importante masajear el sérum en la piel con movimientos suaves hasta su total absorción. Para maximizar los beneficios, se aconseja complementar el tratamiento con la aplicación de una crema habitual, preferentemente de la línea Skin Reboot de DOCTOR KLEIN. Como precaución, se debe recordar que el sérum es de uso tópico y evitar el contacto con los ojos, enjuagando con agua inmediatamente si esto sucede.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 99.2%

La naturalidad de este productos se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criteriafor natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

SIN PERFUME

INGREDIENTES ACTIVOS:

TRUEBIÓTICO LACTOBACILLUS:

Activo obtenido a partir del fermento de Lactobacillus Plantarum mediante procesos respetuosos con el medioambiente, por ello está certificado como Cosmos Natural. Este activo se basa en la integración del microbioma natural como parte de la barrera protectora de la piel, siendo el siguiente paso natural para restaurar el sistema de defensas de la piel, siendo beneficioso para su salud. Este postbiótico regula las vías naturales del microbiota de la piel, protege de la polución y reduce visiblemente la sequedad y rojeces de la piel, y aumenta su resistencia constituyendo un gran alivio para todo tipo de pieles y sobre todo para aquellas más sensibles. Además de ser un ingrediente interesante por su capacidad de reducir en un 10% la evaporación de agua a través de la epidermis al cabo de una semana, según estudios realizados. Por lo cual mejora el proceso de hidratación de la piel. (Estudio de hidratación realizado por Active Microtechnologies LLC utilizando Dermalab Skin Combo para medir la conductancia de las capas superficiales de la piel. Duración del estudio 4 semanas 10 personas, 23-45 años).

Conservante natural:

Conservante 100% "Natural-based" cuyo ingrediente activo es un exclusivo antimicrobiano derivado de sustancias naturales. Usado como excelente alternativa a los conservantes tradicionales, está especialmente indicado para su uso en productos de cuidado facial, corporal y capilar.

GOMA XANTANA

Polisacárido natural que se obtiene a través de la fermentación del azúcar por la bacteria Xanthomonas campestris. En cosmética se utiliza como espesante, modificador de la reología y estabilizador de emulsión. En el cuidado de la piel, crea una sensación sedosa y ayuda con la facilidad de aplicación del producto, evitando que la fórmula se separe. Se considera segura e inocua para la piel. La goma xantana podría tener algunas propiedades acondicionadoras de la piel, ya que los polisacáridos en ella tienen la capacidad de retener el agua para ayudar a mantener los niveles de hidratación de la piel.

ALMIDON DE ARROZ

El arroz ha desempeñado un papel significativo en la historia de la belleza y el cuidado de la piel durante siglos. Se cree que las mujeres chinas han utilizado el agua de arroz o el almidón de arroz en sus rutinas de belleza desde hace mucho tiempo. El agua de arroz, que se obtiene al lavar o hervir el arroz, ha sido utilizada tradicionalmente como un tónico facial y limpiador suave debido a sus propiedades suavizantes y nutritivas para la piel. El almidón de arroz también se ha empleado en mascarillas faciales y como parte de rituales de cuidado de la piel en algunas regiones de China. El arroz es rico en nutrientes como antioxidantes, vitaminas y minerales, lo que lo hace beneficioso para la piel. Puede ayudar a hidratar, suavizar y nutrir la piel, y se ha utilizado en la medicina tradicional china y la belleza natural a lo largo de la historia. El almidón de arroz es un carbohidrato polimérico natural obtenido de arroz cultivado en Europa. Es el mayor componente del arroz y se compone de amilosa y amilopectina. Al aislarse del resto de componentes se presenta en forma de polvo blanco, tiene un efecto en la piel de talco natural que calma, suaviza y proporciona un tacto agradable. Muy adecuado para las pieles más sensibles o aquellas que han estado expuestas a agresiones externas. Ayuda a tener

una piel lisa y de tono claro. Aporta un tacto muy suave y agradable a la piel, además absorbe el exceso de sebo para conseguir un acabado mate.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, PROPANEDIOL, ORYZA SATIVA STARCH, XANTHAN GUM, LACTOBACILLUS FERMENT, MALTODEXTRIN, CAPRYLHYDROXAMIC ACID

Todos los derechos reservados. Queda prohibida la reproducción total o parcial de este texto por cualquier medio sin la autorización expresa de Laboratorios Klein Cosmética SL. - 08291 Ripollet, Barcelona